

Le Jour des profs de français

Concours

LETTRES À DE JEUNES PROFESSEURS

Date limite : le 21 janvier 2025

La Commission de l'Europe de l'Ouest de la Fédération internationale des professeurs de français a le plaisir de vous inviter à participer à un nouveau concours international de composition épistolaire.

Ce concours permet aux enseignants expérimentés de s'adresser à toutes les personnes souhaitant enseigner le français comme langue étrangère ou seconde, en les incitant à faire découvrir à leurs élèves le français comme un symbole de dépassement de soi et d'excellence.

L'ambition de ce concours est de valoriser l'expérience, l'expertise et l'engagement de celles et ceux qui, animés par la passion de transmettre, sont porteurs d'émancipation et d'avenir. Adressez votre lettre à un jeune collègue fictif ou réel pour lui donner des conseils, le prévenir d'éventuels écueils et l'encourager et le soutenir dans sa vocation. A vos plumes !

À gagner : de nombreux prix intéressants. Outre ces prix, les lauréats verront leurs productions éditées dans un recueil qui rassemble les productions lauréates. Elles seront aussi diffusées par podcast.

En savoir plus ? Consultez le règlement du concours ou prenez contact avec votre association nationale.



Parrainé par M. Philippe Meirieu, Professeur émérite à l'Université Lumière-Lyon-II, docteur honoris causa de l'Université libre de Bruxelles et de l'Université de Montréal

INSTITUT
FRANÇAIS


LA CEO · FIPF

**TOUTES CHAMPIONNES,
TOUS CHAMPIONS**
Porteurs de la flamme francophone

lejourdesprofs.org

Journée internationale des professeurs de français